



Wien, im April 2013

## Information für angehende Studierende

Neuerungen für den Studienbeginn in vier Studienfeldern:

- Biologie und Biochemie
- Wirtschaft
- Pharmazie
- Architektur und Städteplanung

Liebe Maturantinnen und Maturanten!

Mit der Matura werden Sie ein wichtiges Ziel auf Ihrem Bildungsweg erreichen. Wir wünschen Ihnen für diesen Schritt alles Gute! Sollten Sie danach ein **Studium an einer österreichischen Universität** planen, wollen wir Sie auf eine **grundlegende Neuerung** aufmerksam machen.

## Ab dem Wintersemester 2013/14 gilt:

In den Studien der oben genannten Studienfelder können die Universitäten Aufnahmeverfahren durchführen. Dazu müssen Sie sich ab 15. April elektronisch an der jeweiligen Universität registrieren. Welche Universität ein Aufnahmeverfahren durchführt und wann die Registrierungsfrist endet, finden Sie auf der Homepage der von Ihnen ausgewählten Universität oder auf www.studienbeginn.at.

Warum ist diese Registrierung notwendig? Mit der Festlegung von Plätzen für StudienanfängerInnen und dem Einsatz von zusätzlichem Lehrpersonal sollen eine Qualitätssteigerung sowie eine Verbesserung der Betreuungsverhältnisse erreicht werden. Daher kann es zu standortspezifischen Aufnahmeverfahren kommen, sollten mehr StudienwerberInnen als verfügbare Plätze für StudienanfängerInnen vorhanden sein. **Ziel dieser Maßnahme sind bessere Studienbedingungen für alle Studierende!** 

Näheres erfahren Sie im Internet unter <u>www.studienbeginn.at</u> und durch die Informationsangebote der Universitäten. **Beiliegend finden Sie eine Auflistung der von der Registrierung betroffenen Studien.** 

Wir wünschen Ihnen viel Erfolg und alles Gute bei dieser wichtigen Entscheidung für Ihren weiteren Lebensweg.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Claudia Schmied Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur

Mandia plunical

o. Univ.-Prof. Dr. Karlheinz Töchterle Bundesminister für Wissenschaft und Forschung